

## MANUAL DE BUENAS PRÁCTICAS EN EL TRABAJO DE CALIDAD, MEDIO AMBIENTE Y SEGURIDAD Y SALUD

26-9-22

Página 1 de 4

## **BUENAS PRÁCTICAS EN EL TRABAJO**

Conocer la Política de Calidad, Medio Ambiente y Seguridad y Salud en el trabajo de ISIDORO GRUPO EMPRESARIAL S.L., y velar por su cumplimiento.

Cumplir con los requisitos legales y reglamentarios aplicables en el desarrollo de cada actividad.

Disponer de las autorizaciones o inscripciones administrativas de obligado cumplimiento.

Respetar todas las señalizaciones y regulaciones existentes en cuanto a prevención de riesgos y buenas prácticas ambientales.

Conocer los planes de emergencia de ISIDORO GRUPO EMPRESARIAL S.L. y el punto de encuentro.

En caso de emergencias de salud y seguridad, o medio ambientales, actuar según las instrucciones existentes.

Disponer de medios y canales adecuados y eficaces de comunicación.

## **MEDIO AMBIENTE:**

Realizar los trabajos bajo condiciones controladas, adoptando las medidas adecuadas para prevenir accidentes ambientales.

Promover el uso racional de los recursos naturales y la minimización, reutilización y reciclado de los residuos.

Formar e informar a los trabajadores sobre la manipulación, almacenaje, uso y riesgos de productos o preparados peligrosos.

Utilizar los productos peligrosos de manera adecuada y según la legislación ambiental que aplique.

Se prohíbe cualquier vertido de productos peligrosos.

Gestionar los residuos correctamente, bien por la subcontrata, o bien por los medios establecidos por la empresa contratante.

Se prohíbe el abandono o deposito incontrolado de residuos.

Subcontratas: en caso de retirada por su parte de los residuos, serán gestionados siempre a través de gestor autorizado. La documentación relativa a la gestión de los residuos estará a disposición del responsable del sistema de ISIDORO GRUPO EMPRESARIAL S.L.

Depositar todos los residuos inertes en los contenedores específicos ubicados en las obras, y oficinas.

Aplicar medidas preventivas necesarias (cubetos, absorbentes), para evitar situaciones de peligro o emergencia (derrame, fuga, incendio) durante la realización del trabajo encomendado.

Formar e informar a los trabajadores sobre la gestión y control de residuos.

Mantener limpias y ordenadas las zonas de trabajo. Definir zonas de acopio.

Informar al responsable del sistema de ISIDORO GRUPO EMPRESARIAL S.L., de todos los incidentes con repercusión ambiental.

Tener a disposición de ISIDORO GRUPO EMPRESARIAL S.L., la documentación relativa a los vehículos y maquinaria utilizados.

Contaminación acústica: la maquinaria deberá estar en correcto estado de mantenimiento y contar con marcado CE.

Conducción adecuad de vehículos y maquinaria; Respetar límite de velocidad.

Planificar las zonas de acceso para trabajadores, vehículos y maquinaria.

Colocación de armaduras y elementos metálicos sobre soporte de madera.

Uso de sistemas de pulverización de agua para reducir emisiones de polvo y partículas.

## **SEGURIDAD Y SALUD:**

Cumplir con la normativa en Prevención de Riesgos Laborales.

Formar e informar a los trabajadores de los riesgos presentes en su puesto de trabajo.

Formar a los trabajadores en el manejo de la maquinaria y autorizar su uso.

Velar por la vigilancia de la salud de sus trabajadores, realizando reconocimientos médicos con periodicidad anual.

Disponer de organización preventiva según las modalidades establecidas en la Ley de Prevención de Riesgos Laborales.

Tener realizadas una evaluación de riesgos general y específicas para cada una de las tareas a realizar.

Poner a disposición de los trabajadores, Equipos de Protección Individual y Colectiva, y asegurarse de su uso correcto.

Mantener la ropa de trabajo y EPIs limpios, en condiciones óptimas y sin roturas.

Realizar las operaciones adoptando las medidas adecuadas para prevenir accidentes laborales.

Toda la maquinaria deberá estar en correcto estado de mantenimiento y contar con marcado CE, así como ITV en vigor.

Utilizar las herramientas y equipos de trabajo adecuados al trabajo.

Respetar las instrucciones de uso y mantenimiento de la maquinaria.

Informar a ISIDORO GRUPO EMPRESARIAL S.L. de los incidentes, accidentes y situaciones de peligro detectados.

Mantener zonas de trabajo, salidas, zonas de paso, vías evacuación, despejados de objetos, líquidos, sustancias resbaladizas.

IM-DCP-8 R.00